

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN,

AÑO XLII.—Número 12.818

Viernes 9 de Enero de 1942

Precio del ejemplar, 25 céntimos

La alianza democrático-bolchevique Y su monstruosa finalidad

Stalin debe considerarse satisfecho en su deseo de venganza. El ha conseguido reducir a su capricho criminal al pueblo representativo del más radical capitalismo, después de haber sometido a los delegados anglo-americanos que visitaron Moscú hace unos meses, a la dura prueba de hacerles cumplir una «devota visita» al llamado mausoleo de Lenin, el tenaz antagonista de aquellos y de los pueblos sinceramente cristianos.

Como compensación a estas inconcebibles claudicaciones anglo-sajonas que han degenerado en la híbrida conjuración de destrucciones a que ayer hicimos referencia, Stalin continúa enviando masas y masas al matadero del Este. Y sobre la base de estas mutuas concesiones se levantan las cláusulas del acuerdo relativo a la RECONSTRUCCION DE EUROPA PARA DESPUES DE LA GUERRA. Esta reconstrucción debería tener, como base fundamental e inicial, la destrucción de la potencia alemana, la barrera más eficaz contra el comunismo. Ello nos hace ver con claridad meridiana hasta dónde han llegado las llamadas democracias. Destruído el poder militar del Reich, Europa entraría en la segunda fase: SU ENTREGA AL BOLCHEVISMO, que reproduciría en todos los países continentales los horrores puestos en práctica en los pueblos donde aquel puso sus plantas destructoras. Si esto no fuese suficiente para abominar de todo contacto con el sistema leninista ahí está su infernal historia de veinte años de persecuciones y de matanzas, de deportaciones en masa y de suplicios de trabajos forzados que han costado al pueblo ruso más de treinta millones de vidas. El filósofo ruso Nicolau Bordiaeff ha escrito refiriéndose al régimen soviético: «Los bolcheviques no son una banda de saltadores que atacaron al pueblo ruso en su camino histórico. Su victoria no es un hecho hijo del acaso. El bolchevismo es un fenómeno mucho más profundo y terrible. No es un fenómeno intrínseco en el medio social donde apareció; es grave enfermedad del pueblo ruso, el reflejo de su vida interna. Expresa el abandono de la fe y una profunda desmoralización de la vida individual y colectiva». Esto es lo que Inglaterra y Norteamérica, en un aparente acceso de demencia política, quieren verter sobre el continente europeo.

Peró aun falta la tercera fase, que consiste en instalar a los agentes ruso-soviéticos en los países de Europa para hacer imposible toda reacción contra la bolchevización, es decir, para eternizar la dictadura roja.

Frente a estos planes monstruosos, los pueblos europeos han de estrechar sus filas contra el enemigo universal (que no deja de serlo de los pueblos inglés y norteamericano, puesto que lo mismo los cuáqueros que los puritanos se ven obligados a llevar sobre su conciencia el peso de los «sin Dios») con esta consigna que ha sido el fundamento de la conducta de España en su terrible guerra de liberación y que un periódico oficioso portugués ha recogido en síntesis para exaltar la conducta de la «Legión Portuguesa» frente al comunismo, primero en España, y ahora en el Este: «El comunismo tiende a la destrucción de todos los principios morales, sociales y políticos cuya realización nosotros defendemos; por eso somos sus irreconciliables enemigos. Renegáramos de nuestra fe, desmentiríamos los principios proclamados, ofenderíamos el interés de la nación, si no diésemos, por lo menos, nuestra afirmación de solidaridad a los que le combaten y le han de vencer».

¿POR QUÉ?

Estocolmo, 8.—Una información de Londres notifica:

«Sin previo aviso la Policía norteamericana ha clausurado las oficinas del Servicio de Prensa británico en Nueva York. Esta decisión de las autoridades norteamericanas, que no tiene precedente, ha motivado una inmediata y enérgica intervención de la Embajada inglesa y han comenzado las negociaciones sobre el particular».

«Las oficinas de la British Press Service Office dependen del ministerio de Información de Londres. En Nueva York trabajan 250 periodistas».

LONDRES: "Fenomenal avance japonés en MALASIA"

Los nipones han recorrido 600 Kms. en 28 días

Se han acercado tanto a Singapur que esta base no puede ser utilizada en toda su capacidad



También en Norteamérica se restringe el consumo de energía eléctrica. Nueva York, donde se hace un verdadero derroche de electricidad para su fantástica iluminación publicitaria, tendrá en lo sucesivo un aspecto nocturno mucho más sombrío. En la fotografía vemos un rascacielos brillando intensamente a causa de sus múltiples anuncios luminosos, antes de ser implantadas las restricciones.

MALASIA

La gravedad del avance japonés

Estocolmo, 8.—Los observadores militares de Londres ponen de manifiesto la gravedad del avance japonés en la península de Malaca y las consecuencias que esta situación puede acarrear para la posición británica en todo el Extremo Oriente. La opinión general es que debe hacerse todo lo posible para estabilizar el frente si aun es tiempo, ya que las fuerzas niponas han recorrido 600 kilómetros en veintiocho días, a pesar de las dificultades del terreno en el que abun-

dan vegetales que se oponen a la marcha de los japoneses.

En Londres se califica de extraordinario y fenomenal ese avance, completado, por otra parte, con continuos desembarcos que crean una permanente amenaza contra los flancos británicos. En los círculos políticos de la capital inglesa se reconoce, además, que los japoneses se han acercado tanto a Singapur, que esta importante base del Imperio en Asia oriental no puede ser utilizada en toda su capacidad.—Efe.

«Noticias en extremo alarmantes»

Estocolmo, 8.—«Las últimas noticias que llegan de Malaca son en extremo alarmantes», declara el periódico inglés «The Times» en un artículo de fondo, publicado en la edición

El periódico, inglés también, «Daily Mail», hace constar, refiriéndose a la pérdida de Penang: «Se dijo que los cañones de grueso calibre de la fortaleza estaban en condiciones de proteger el mar solamente y que no se ha hecho nada para proteger a Penang por el lado de tierra. Hay que advertir: ¿Singapur solamente puede ser conquistado por la costa?»—Efe.

Táctica japonesa que desconcierta a los ingleses

Ginebra, 8.—Desde el principio de las operaciones en la península de Malaca, los japoneses han seguido una táctica que ha desconcertado a las tropas británicas, incluso a aquellas especialmente preparadas para los combates en la jungla y en las selvas de caucho, escribe el corresponsal especial del «Times» en Singapur. Una vez y otra han tenido los ingleses que retroceder ante los nipones, y puede asegurarse que las consecuencias se notarán hasta la llegada de refuerzos de hombres y material. No es fácil, añade el corresponsal, consolarse de la pérdida de tan vastos territorios en los que los japoneses disponen ahora de los más ricos yacimientos de estaño del mundo y de extensísimas comarcas cubiertas de árboles de caucho; también se han aduenado de abundante mineral de hierro, arrancando así a los ingleses importantísimos recursos en materias primas.

FILIPINAS

Internamiento de súbditos ingleses y norteamericanos

Shanghai, 8.—Los súbditos norteamericanos y británicos residentes en Manila han sido internados en campos de concentración provisionales, según comunican desde la capital filipina. Las autoridades de ocupación han tomado todas las medidas necesarias para garantizar el orden y la seguridad de la ciudad.—Efe.

INDIAS NEERLANDesas

Ataque aéreo japonés sobre Ambón

Batavia, 8.—Comunicado del Cuartel general de las fuerzas de las Indias neerlandesas: «Siete aviones japoneses han atacado en las primeras horas de la mañana de ayer Ambón y sus alrededores, sin ocasionar daños importantes. Un soldado resultó herido y algunas personas quedaron levemente heridas. En otros puntos de las posesiones exteriores se han registrado vuelos enemigos de reconocimiento».—Efe.

EN EL ESTE

Prosiguen los encarnizados combates

Otro navío inglés de línea averiado

El comunicado italiano de hoy, viernes, dice entre otras cosas: «En las operaciones realizadas por las unidades de asalto de la Real Marina italiana contra el puerto de Alejandría, fué averiado, además del «Valiant», otro buque de batalla del tipo «Barham».

Comunicado alemán

Dice que en los sectores central y septentrional del frente del Este prosiguen los encarnizados combates defensivos, siendo rechazados los ataques soviéticos, colaborando los cazas y bombarderos en picado alemanes con las tropas de tierra.

EL DIRECTOR de las EXCAVACIONES de CASTILTERRA

Ha salido para Alemania

Madrid, 8.—Ayer salió para Berlín el catedrático de la Universidad, don Julio Martínez Santa Olalla, donde, invitado por la Universidad, dará una conferencia sobre «Prehistoria de España». Durante su permanencia en la capital del Reich será recibido por el reichführer SS, señor Himmler, y visitará distintos organismos científicos e instituciones berlinenses. Igualmente conferenciará con personalidades científicas alemanas, haciendo entrega de los diplomas de miembros de honor de la Sociedad Española de Antropología, Etnografía y Prehistoria a los sabios alemanes, a quienes últimamente se les ha otorgado esta distinción.—Logos.

EMPRESARIOS:

Podéis mejorar las condiciones materiales de vida de vuestros obreros y empleados sin quebrantar vuestra economía. Dirigidos a la Obra Sindical del Hogar de la Delegación provincial de Sindicatos, donde se os informará de las ventajas que concede el Estado por el Instituto Nacional de la Vivienda.

LA GUERRA EN AFRICA

Unos 10.000 soldados germano-italianos

Están sitiados en Sollum-Alfaya

El Cairo, 8.—El más intenso de los bombardeos llevados a cabo por las fuerzas aéreas británicas durante la campaña de Libia, es el que actualmente realizan los aparatos de la R. A. F. contra las posiciones italo-alemanas de Sollum-Halfaya, las cuales se extienden en línea en línea recta entre los 25 y los 50 kilómetros al Sur de Sollum. Se pretende que el bombardeo, aparte la destrucción de las obras de defensa, resquebraje la moral de las tropas del Eje que se encuentran sitiadas y que se calculan en unos 10.000 hombres. Las posiciones ocupadas por italianos y alemanes se encuentran sólidamente fortificadas y cuentan con profundos subterráneos, en los que se cobija la infantería durante los bombardeos.

Por la noche, los aviones de transporte de las fuerzas aéreas del Reich, aparatos de tipo «Junker 52» en su mayor parte, capaces de llevar cuatro toneladas de mercancía, arrojan víveres y municiones sobre los reductos ocupados por los sitiados, pero se cree que dichos aprovisionamientos no llegan, con mucho, a la cantidad precisa para la guarnición sitiada. Efe.

HA CAIDO en el FRENTE RUSO

El camarada SOTO GONZALEZ

Madrid, 8.—En combate contra la Unión soviética ha caído en el frente ruso el camarada de la vieja guardia madrileña Miguel Soto González. Ingresó en la Falange en Diciembre de 1934, realizando desde entonces una gran labor. Durante la época roja laboró en Madrid en las banderas clandestinas. Concluida la guerra trabajó como agente de información e investigación de Falange, y organizó la Organización Juvenil de Chamartín. Fué fundador, además, de la Juventud Católica de Tetuán de las Victorias. Marchó a Rusia en vanguardia con la División Azul.—Logos.

Y dos voluntarios de Pontevedra

Pontevedra, 8.—Hoy se reciben noticias de que el frente de Rusia han caído Nicolás Marín Ferro e Inocencio Vidal Nusquinos, voluntarios de la División Azul.—Logos.

El VI Consejo Nacional de la Sección Femenina

El consejero nacional camarada Pemartín se ocupó de la jerarquía de la Falange

Granada, 8.—Continuó sus tareas el Consejo nacional de la Sección Femenina de Falange, pronunciando en la sesión de la tarde una conferencia el padre Pérez de Urbel, en la que excitó a todas las congresistas para que sean ejemplo, con su conducta, para todas las demás, y aparte todos los motivos que pudieran tener los murmuradores, se extendió en consideraciones de esta naturaleza.

Señaló fray Justo Pérez de Urbel las dificultades para formar el conjunto de las asesorías religiosas en todas las provincias. Hay dificultades externas e internas. Lo que no se explica, dijo, es cómo puede haber celos, ni espíritus nobles que puedan dificultar esta labor tan generosa, tan pura, tan libre de miserias, que está realizando en el campo religioso la Sección Femenina de la Falange.

El consejero nacional señor Pemartín

Finalmente, el consejero nacional camarada Pemartín habló sobre jerarquía. Jerarquía en la Falange es la escala de honor y de sacrificio por donde desciende el mando y asciende el servicio de la Falange.

Por esta definición vemos que en la Falange no pueden existir jerarquías honoríficas, sin función, sin misión y sin trabajo. En segundo término, toda jerarquía representa su grado en el mando y en el servicio. Esta correspondencia entre jerarquía de la Falange y el grado de servicio se produce una doble manera peculiar de establecer una detenida consideración.

Los falangistas que sólo anhelamos deberes para España, tenemos y proclamamos un sólo derecho inalienable, derivado de un juramento de ese servicio: derecho de ser mandados, de ser conducidos continuamente en ese servicio a la Patria.

Habla Pemartín de la camaradería. La camaradería es una hermandad elegida y jurada, cuyo ligamento es la fe en la doctrina de la Falange y cuyo fervor es el amor a la España de la Falange. Y esa fe es más fuerte y hermosa que toda otra fe humana, y ese amor es más alto que todo otro amor terreno. La hermandad de la camaradería nos liga y obliga más que todo otro vínculo humano.

OTRAS INFORMACIONES

Homenaje de Toledo a Martín Gamero

Toledo, 8.—Hoy se ha celebrado el acto de entrega del pergamino en el que se nombra hijo adoptivo de la capital al camarada Alberto Martín Gamero, jefe provincial del Movi-

miento, como reconocimiento por su labor en pro de la ciudad y a su heroico comportamiento durante nuestra Cruzada y, últimamente, como voluntario de la División Azul en tierras de Rusia, en donde fué condecorado por el Führer con la Cruz de Hierro de segunda clase.

Como enviado y representante del ministro secretario del Partido, camarada Arrese, llegó a la ciudad el delegado nacional de ex cautivos, marqués de la Valdavia, acompañado del inspector general de la Hermandad, don José Gall. De Toledo se hallaban

Postulación de «Auxilio Social»

El próximo domingo, día 11, con arreglo a las normas vigentes en esta materia se celebrará la primera cuestación del mes de Enero en la capital y pueblos de la provincia colocándose el emblema escudo de SICILIA.

EL TEMPORAL de NIEVES

A mediodía la tendencia del tiempo es favorable

Durante la noche pasada heló algo y a primera hora de la mañana el frío era muy intenso, pero a medida que avanzaba el día fué suavizándose la temperatura y despejándose el cielo, de modo que alrededor de mediodía hemos visto el sol en un cielo que ha cambiado totalmente de aspecto.

En las primeras horas de la tarde la temperatura es agradable, y el estado de la atmósfera parece indicar un cambio favorable del tiempo. La circulación por carretera no se ha normalizado, ni mucho menos. De la provincia únicamente han llegado a Segovia los automóviles de las líneas de Hoyuelos, Sauquillo, Rianza (las dos, por la sierra y por Sepúlveda a Cantalejo), Grado, Aranda y Cuéllar. Los coches de Madrid tampoco han pasado el puerto esta mañana.

Frió en Madrid

Madrid, 8.—Aunque ha cedido algo el viento helado y la noche pasada fué también crudísima y de vendaval no causó daños de importancia, hoy sigue el frío, aunque no tan intenso, con cielo claro y aire molesto. Logos.

9 grados bajo 0 en Murcia

Murcia, 8.—9 grados bajo 0 registró el termómetro en el pantano de la Fuensanta, donde cae una intensa nevada, así como en el de Quippar. Todas las montañas circundantes están nevadas y, a pesar de lucir el sol, hace un viento crudísimo en la ciudad. Logos.

Nieve en Palma de Mallorca

Palma de Mallorca, 8.—La cordillera Norte de la isla está nevada, rei-

presentes todas las autoridades civiles y militares, jerarquías del Partido y jefes locales del Movimiento de todos los pueblos de la provincia, comisiones y representaciones de todas las entidades locales, del Cabildo primado, etc. En la plaza del Generalísimo formó una centuria del Frente de Juventudes, con guión y banda de trompetas y tambores, que rindió honores a la llegada de las autoridades y jerarquías, las cuales se trasladaron al salón de actos del Municipio, donde se celebró el homenaje.

El secretario del Ayuntamiento leyó el pergamino en el que se nombra hijo adoptivo de la ciudad al camarada Alberto Martín Gamero. A continuación el alcalde pronunció un breve discurso expresando su gratitud al representante del ministro secretario del Partido y a todos los asistentes al acto. Hizo una breve semblanza del homenajeado, que finalizó con un estrecho abrazo, como síntesis de todos sus sentimientos; evocando también a todos los voluntarios toledanos en-

cuadrado sen la División Azul y combatientes de nuestra Cruzada.

El camarada Martín Gamero agradeció las palabras del señor Marín y el acuerdo de la ciudad de nombrarle hijo adoptivo. Evocó las grandezas de la vieja ciudad imperial, su puesto preeminente en la historia y tuvo un sentido recuerdo para sus compañeros que luchan en Rusia.

Finalmente, el delegado nacional de ex cautivos, marqués de la Valdavia, expresó el sentimiento del señor ministro secretario del Partido al no poder asistir personalmente al acto en el que le representaba, y elogió los servicios prestados por el camarada Martín Gamero a Toledo y a la Falange.

Por último, se sirvió un vino de honor, ofrecido por el Ayuntamiento, y el Frente de Juventudes desfiló ante las autoridades.

Logos

Una gran industria en Las Palmas

Las Palmas, 8.—En el barrio industrial de Guanarteme, de esta capital, ha comenzado a funcionar una importante industria especializada en la construcción de mosaicos, piedra artificial, mármoles, granitos, tubos para la conducción de aguas y columnas de hormigón. Las fábricas ocupan un área de 4.000 metros cuadrados y emplean a 300 obreros. En su género es una de las más modernas de España y la más importante del archipiélago canario. Sus productos no sólo abastecen las islas, sino que se exportan a la Guinea española, península y Africa. El edificio es espléndido y sus talleres están montados con arreglo a los últimos adelantos de la industria.

Logos

Varios incendios en Madrid

Madrid, 8.—A las ocho y media de esta mañana se declaró un incendio en la finca número 17 de la calle de la Libertad, al propagarse el fuego de la caldera de la calefacción al entramado de madera de los nuros de tres plantas. Inmediatamente acudieron los bomberos que, tras algunos trabajos, consiguieron dominar el fuego a la una y veinte de la tarde.

Las pérdidas son de alguna consideración.

También se declaró otro incendio en un vagón cisterna, que se encontraba en el apartadero de las vías de circunvalación de la calle de Erquilla. El Servicio de Incendios del segundo Parque localizó el fuego, impidiendo que se propagara a otros vagones.—Logos.

El VI Consejo de la Sección Femenina

Intervención de la regidora central de Administración

Granada, 9.—Esta mañana ha reanudado sus tareas el VI Consejo nacional de la Sección Femenina, con la intervención de la regidora central de administración. Expuso las ventajas de la centralización de administración de fondos, y dijo que se intensificará este año esta tarea, quedando todos los ingresos centralizados en la nacional de la Sección Femenina, de acuerdo con las normas dictadas por la Delegación nacional de Administración. Manifestó que se va a repartir un libro sobre administración y contabilidad, que será enviado oportunamente a todas las provincias. Expone que se llevará a la práctica la capacitación de las regidoras de administración, administradoras de escuelas de hogar y escuelas de mandos, las cuales serán formadas en Madrid en la escuela de jerarquías. La regidora de administración tendrá una categoría superior a las demás regidoras, a los efectos administrativos de la Sección Femenina, debiendo estar sometidas a su asesoramiento los demás departamentos en la cuestión de gastos. Dijo—por último—que a la Sección Femenina ha sido encomendado todo lo referente a la «División Azul», y esta tarea recae sobre las regidoras de administración, habiéndose superado todas las provincias en el envío de aguinaldos y para llevar ayuda moral y económica a las familias de los voluntarios y a los heridos y enfermos que regresen de los frentes de Rusia. También les está encomendada la confección de ropas de abrigo que se han enviado y se continuarán enviando. Asimismo, la regidora de administración se hará cargo de los talleres que recientemente nos ha traspasado la Delegación nacional de Sindicatos, y se dictarán oportunamente normas para su funcionamiento.

LOGOS

EN OTROS FRENTES

Diez ataques aéreos contra MALTA

Durante las últimas veinticuatro horas

Malta, 9 (5 t.).—Diez ataques aéreos han sido efectuados contra Malta en el curso de las últimas veinticuatro horas, según el comunicado oficial del jueves. Añade que un cierto número de bombarderos enemigos arrojaron bombas sobre el centro de Malta en la tarde del miércoles, causando algunos destrozos, matando a una persona e hiriendo a tres. Un bombardero fué averiado por el fuego de nuestra D. C. A. En la noche del miércoles fueron arrojadas en tierra algunas bombas, y durante la mañana del jueves otros proyectiles de la misma clase alcanzaron el centro de la isla y causaron algunos daños en bienes civiles, matando a una persona e hiriendo a otra.—Efe.

Acaparadores de cartillas de tabaco

Dos individuos poseían 171

Barcelona, 9.—Agentes de Policía afectos a la brigada de Investigación Social procedieron a la detención de Vicente Jiménez Aparicio y Joaquín Robert Torrent, a los que fueron ocupadas 171 cartillas de racionamiento de tabaco, mediante las cuales adquirían las raciones que luego vendían a precios abusivos.—Logos.

CRIMINAL DETENIDO

Madrid, 9.—Por la Policía ha sido detenido Eladio Vara González (a) «El maño», autor del asesinato de una mujer, que fué encontrada degollada en su domicilio, calle del Díez de Agosto número 22 (Puente de Vallecas). El cadáver presentaba, además, un fuerte golpe en la nuca. La víctima tenía cincuenta y tres años. El detenido, estrechado a preguntas, se confesó autor del hecho.—Logos.

Continúa la retirada inglesa en Malasia

Parece que se realiza precipitadamente, destruyendo las carreteras y los puentes

¿Una gran flota mercante con refuerzos para Singapur?

FILIPINAS
Las pérdidas aéreas norteamericanas

Tokio, 9 (2 t.).—El grueso de las fuerzas aéreas filipinas ha sido destruido. Contingentes poco numerosos de aviones norteamericanos atacan de tarde en tarde a los aparatos japoneses de reconocimiento o transporte. Actualmente las fuerzas norteamericanas disponen todavía de varios pequeños aviones en la península de Bataan. Desde que comenzó la lucha, ciento sesenta y cinco aviones norteamericanos fueron derribados por los aviadores militares nipones. De esta cifra, dieciséis eran de tipo «Boeing» y cuarenta «Curtis». El resto pertenecía a otros modelos diversos.—Efe.

Shanghai, 9 (7 t.).—Circulan rumores según los cuales una gran flota mercante anglo-norteamericana transporta en estos momentos refuerzos para Singapur.

LA RETIRADA INGLESA

Tokio, 9 (7 t.).—Las tropas británicas se retiran a los Estados de Noari y Sambalang, ante el empuje japonés, según noticias de fuente bien informada. Al parecer, los ingleses huyen precipitadamente, destruyendo las carreteras y puentes que dejan a su espalda.—Efe.

lucha alcanzaban el número de quinientos, han sido destruidos sobre tierra o derribados en combates aéreos.—Efe.

Continúan los japoneses persiguiendo a las tropas británicas

Shanghai, 9 (5 t.).—Las tropas japonesas continúan la persecución de las fuerzas británicas de Kuala-Lampur, según ha manifestado el portavoz militar. Añadió que las fuerzas inglesas no han logrado instalarse en nuevas posiciones.—Efe.

El próximo partido Francia-España se jugará el 15 de Febrero en Lyon

Madrid, 9.—Las Federaciones española y francesa han llegado a un acuerdo firme para celebrar el undécimo partido entre ambos equipos el 15 de Febrero en Lyon. De los jugadores, España ha ganado siete, perdido dos y empatado uno, con un total de 25 tantos a favor, por 11 en contra. Logos.

“El “paraíso soviético” es un infierno”

Se registran casos de canibalismo. Atorador aspecto de las carreteras de retaguardia

Bucarest, 9 (6 t.).—«El paraíso soviético es un infierno». Con estas titulares el diario «Raza de Kischinev»—capital de la reconquistada Besarabia—hace una descripción del estado de la Rusia soviética, basándose en los informes suministrados por los rumanos, habitantes de Besarabia, que han regresado a su Patria después de sufrir cautiverio en la U. R. S. S. La mayor parte de ellos—declara el diario—van vestidos de jirones, no recibieron ropa alguna desde que entraron en territorio ruso, caminan descalzos o con los pies envueltos en trapos; sus rostros están comidos por la miseria y su aspecto general no puede ser más lamentable. Cuentan que los propios rusos no viven mejor que los rumanos que fueron enviados al interior de Rusia, y que pueden verse gentes tan agotadas por el hambre y las privaciones que más parecen resucitados que personas. Debido a las malas condiciones de las casas—cuando las hay—, mucha gente muere de frío durante los rigurosos inviernos rusos. Otros, acuciados por las privaciones, han llegado hasta el canibalismo, mientras que verdaderas tribus de mendigos caminan errantes por la pradera en perpetuo nomadismo. El periódico termina su relato declarando que la mayor parte de las carreteras de retaguardia soviética se encuentran bordeadas de cadáveres congelados por los fríos, que nadie se ocupa de enterrar.—Efe.

¿Adónde van?

Shanghai, 9 (6 t.).—Los restos de la flota británica han zarpado de Singapur con destino desconocido, según comunican de Saigón, para ponerse bajo el alto mando del almirante norteamericano Hart.—Efe.

LA ORGANIZACION SINDICAL, siempre atenta a tus necesidades, ha creado la Obra Sindical del Hogar para conseguir para ti el máximo de beneficios concedido por el Estado. El delegado sindical de tu pueblo, la divulgadora rural de la Sección Femenina o la C. N.-S., te darán cuantos detalles necesites.

La situación en Egipto

Dimiten todos los senadores Wafdistas

El Cairo, 9 (7 t.).—Todos los senadores del partido wafdistas han presentado la dimisión de sus puestos en el Senado egipcio. Con este motivo, el Gobierno de El Cairo suspenderá las elecciones que habían de celebrarse en Abril.

Por otra parte, el hecho de que los cincuenta y un senadores wafdistas presenten la dimisión, obliga constitucionalmente a celebrar elecciones parciales. Sin embargo, las autoridades no han tomado aún medida alguna respecto a tal cuestión.—Efe.

La alianza yanqui-australiana

Y lo que este acto significa, según la Prensa alemana

Berlín, 9 (5 t.).—Los diarios alemanes conceden gran importancia al anuncio de haberse firmado una alianza entre Australia y los Estados Unidos, y llegan a la conclusión, a este respecto, de que Inglaterra ha perdido la influencia que ejercía sobre sus dominios, que hoy se independizan aprovechando las circunstancias de la guerra.—Efe.

Una estatua de José Antonio

Madrid, 9.—En el Museo Nacional de Arte Moderno se ha inaugurado con asistencia de varias jerarquías del Movimiento, críticos de arte y artistas, la exposición de una escultura de José Antonio, obra del notable escultor Manuel Laviada, el cual ha logrado una interpretación valiente y de fuerte virilidad de José Antonio, luchador. La escultura estará expuesta unos días y después será trasladada a la Diputación provincial para su colocación en dicho edificio.—Logos.

HA CAIDO en el FRENTE RUSO

Antonio Pérez Castaño

Madrid, 9.—El camarada Antonio Pérez Castaño Hernández, ha caído combatiendo en Rusia. Desde su niñez se educa bajo la santa tutela de la Juventud Católica, y su vida es un reflejo de los principios cristianos asimilados en aquella época decisiva de su formación. En día 18 de Julio de 1936 se hallaba en Madrid y fué encarcelado en una checa cuando apenas cuenta quince años. Ya en libertad, marcha en Noviembre de 1936 al pueblo de Ordiz (Gerona), donde vive hasta que finaliza la guerra entregado a las rudas labores agrícolas para subsistir a las necesidades de su familia. Más tarde regresa a la capital, y afiliado al Sindicato Español Universitario, cursa estudios especiales que abandona para incorporarse como voluntario a la División Azul.

La centuria «Luis Alcocer»

Madrid, 9.—El próximo domingo, a las once y media de la mañana, se celebrará en el Paseo de Coches del Retiro una misa de campaña con motivo de la entrega de una bandera a la Centuria de «Luis Alcocer», en memoria del hijo del alcalde de Madrid, muerto gloriosamente en Rusia.—Logos.

TIEMPO PROBABLE

Madrid, 9.—El «Boletín Oficial Meteorológico» señala hoy como tiempo probable:

Disminuirán las precipitaciones aunque el cielo estará generalmente cubierto en la costa Norte y cabecezas del Duero y Ebro. Algunos cúmulos en las dos mesetas y cielo parcialmente nuboso y alguna ligera precipitación aislada en Levante y generalmente despejado en el Guadalquivir. Vientos del Norte disminuyen en velocidad. Temperaturas: Máxima de 19 en Huelva. Mínima de cinco bajo cero en Avila y Ciudad Real.—Logos.

COMUNICADOS DE GUERRA

Continuación del alemán

En el curso de las operaciones en el Este, las posiciones de espera del adversario han sido sometidas a un fuego concentrado de nuestra artillería.

En Africa el enemigo ha mantenido su cañoneo contra nuestras posiciones de Sollum. En Agedabia, actividad de patrullas. Los aviones en picado alemanes han bombardeado los convoyes de vehículos automóviles británicos. Seis aviones enemigos han sido derribados. Bombardeos eficaces sobre los aeródromos de Malta.

Continuación del italiano

En Cirenaica la artillería enemiga ha repetido sus ataques contra nuestras posiciones de Sollum. Un aparato italiano ha derribado sobre Bengasi a dos «Hurricane», regresando acribillado a balazos con tres heridos a bordo y el oficial observador muerto. Sobre Sollum, un bombardero enemigo fué derribado. Otro avión enemigo cayó al mar frente a la costa de Tripolitania.

Comunicado inglés

Algunos aviones enemigos hicieron aparición sobre la Gran Bretaña en la primera parte de la pasada noche. En dos puntos de la costa fueron lanzadas bombas pero no se lamentan daños ni víctimas.—Efe.

MALASIA

Supremacía completa de la aviación japonesa

Tokio, 9 (2 t.).—Desde el frente de Malasia se reciben noticias de que los japoneses ejercen la supremacía completa en los aires. La mayoría de los aviones ingleses que al comenzar la

DE SOCIEDAD

El doctor Fernández Seco, especialista de garganta, nariz y oídos, no pasará consulta esta semana en Segovia por encontrarse enfermo.

Expresión de gratitud

Nuestro distinguido amigo el letrado de este Colegio, ex alcalde y ex presidente de la Diputación don Gabriel J. de Cáceres, da, por nuestro conducto, las gracias más expresivas a cuantas personas se interesaron por la salud de su hijo don Gabriel, durante la enfermedad que le ocasionó la muerte, así como también a todas las que concurrieron al sepelio del cadáver, a los cultos oficiados por el eterno descanso del alma del finado, exteriorizamos a la familia su más sentido pésame por pérdida tan irreparable y dolorosa.

Jefatura de Abastecimientos y Transportes

Reparto de carbón vegetal

Se hace saber al público que a partir de mañana sábado, día 10, hasta el 17 inclusive del corriente mes, se efectuará una distribución del carbón vegetal existente en los establecimientos de Segovia Fernández, Juan Martín Sastre, Félix Rubio y Pedro Soldado, previo el corte del cupón número 10 de la hoja de «varios», a razón de seis kilogramos por cartilla y al precio de venta establecido por la superioridad.

Segovia, 9 de Enero de 1942.—El gobernador civil.

NOTA DE LA ALCALDIA

A los señores labradores de la capital

Con objeto de dar cumplimiento exacto a la Orden circular del excelentísimo señor gobernador civil, inserta en el «Boletín Oficial» de esta provincia correspondiente al día 7 del actual, número 3, se cita, por medio de la presente a todos los señores labradores de esta capital, para que sin excusa ni pretexto alguno, se personen en el Negociado 2.º de esta Secretaría municipal el próximo lunes, 12 del actual, de diez a doce de su mañana, con objeto de que faciliten los datos que se contienen en la referida Orden circular.

Segovia, 9 de Enero de 1942.—El alcalde, A. Reguera.

S. E. U.

Por el presente se convoca a todos los afiliados al S. E. U. que deseen formar parte en su Sección Deportiva en alguna de sus diferentes manifestaciones, se pasen por la Jefatura provincial de seis y media a siete.

Inspección Provincial de Primera Enseñanza

A fin de cumplimentar un servicio encomendado por la Sección especial de Estadística del ministerio de Educación Nacional, se encarece a los señores maestros de la provincia, a quienes pueda afectar, envíen rápidamente a la Inspección de Primera Enseñanza los siguientes datos:

- a) Clases complementarias, que funcionan en la localidad, con indicación del número de alumnos matriculados a las mismas y asistencia media.
- b) Escuelas en que funcionan o funcionaban hasta 1936 instituciones complementarias, tales como cantinas, ropas y mutualidades escolares, con indicación de la situación actual de las mismas o destino que se ha dado a los elementos procedentes de ellas.
- c) Escuelas, que poseen Bibliotecas concedidas por el Museo Pedagógico, con posterioridad al año 1934 o por el actual Patronato de Cultura Popular.

EL CAPRIGHO

Perfumería y Droguería
Cervantes, 2. Teléfono 283

Máquinas nuevas

para coser y bordar, garantizadas por veinte años. Reparaciones garantizadas.

CASA IGNACIO HERRANZ Bernardos

Teatro

Juan Bravo
Mañana sábado, día 10 a las 7,15 y 10,15

Exito sin precedentes de la compañía de comedias Fifi Morano Rafael Nieto la preciosa comedia en tres actos, de Aldo de Benedetti, traducción de T. e d e s c h i, titulada

Usted no es mi marido

Se vende

en segunda subasta privada que se celebrará en Cuéllar el día 12 de Enero próximo y con el 15 por 100 de rebaja sobre el tipo de tasación anterior, el salto y la fábrica de harinas denominadas «La Mingueta». En iguales condiciones y de fecha se vende el edificio denominado «El Tinte».

Los pliegos de condiciones pueden verse en Cuéllar, en casa de Honesto Carabajo, calle de las Panzas, 24.

Venta de leñas

Se sacan a subasta las leñas carboníferas de encina existentes en un trozo del monte de Lastras de la Lama, jurisdicción de Monterrubio (Segovia), comprendido en los siguientes límites: Norte, Dehesa de Párraces; Este, Casa de Montelano; Sur y Oeste, la finca.

La subasta se verificará en Segovia, calle de José Canalejas, 9, bajo, el día 17 de Enero del corriente año, a las doce y tres cuartos de la mañana, y el tipo que para la misma ha de servir de base, es el de ocho mil cuatrocientas pesetas (8.400 pesetas).

El pliego de condiciones está a disposición de quien desee verle en el indicación de domicilio y en la casa del guarda de la finca.

L. LEON

Especialista en garganta, nariz y oído Médico A. del Hospital de San Carlos de Madrid y del Centro de Higiene de El Espinar

Reanudará su consulta en SEGOVIA el jueves, día 15 de Enero

En Madrid, Alcalá, 157. Teléfono 50041

Censura Sanitaria S. G.-14

Augroquina "Floid"

Lo mejor para evitar la caída del pelo

Perfumería VELASCO

Academia Católica de Obreras

Se pone en conocimiento de todas las alumnas matriculadas en este Centro, que hasta el próximo lunes, 12 del actual, no se reanudarán las clases.

La directora, María del Carmen García López.

LA UNIÓN
TRANSPORTES

SEGOVIA MADRID BARCELONA
Ruiz de Alda, 6 Tudescos, 1 Frta P.ª Nueva 2
Teléfono 31 Telf. 17684 Teléfono 23588

Sección de anuncios breves

¿Quiere adquirir un buen reloj garantizado por doce años? Solicite el catálogo de Fábricas Suizas Reunidas al Representante: U. Mariano García, Teléfono 301. Segovia.

Se venden dos vacas suizas recién paridas con chota y choto o las crías sueltas; una vaca de labor de cuatro años, grande, preñada y algo engrañada y choto suizo para semental. Tratar, Luis Luna, en Muñopedro.

Se venden un «Palacio». Abundante en madera. Mide 1.300 metros cuadrados. Tratar, Valentín López, Sauquillo de Cabezas.

Se vende dos vacas del segundo parto, recién paridas. Tratar en Cantimpalos. Dionisio Arévalo.

Vendo dos novillas holandesas abocadas a parir, una del primero y otra del segundo. Tratar con Mariano Manso, en Miguel Ibáñez.

Casa se vende en Abades, calle de San Lorenzo, número 1. Para tratar con Vicenta Pabón, en dicho pueblo.

Se vende la casa número 1 de la calle de Philla. Razón plaza San Millán, 4 (Casa de la carnicería).

Se vende máquina «Singer», nueva y reloj de comedor. Ductor Sancho, número 1, bsjo.

Vendo novilla suiza de doce meses. Anastasio García (el pieler), Nava de la Asunción.

Ladrillos huecos, sencillos, se venden unos 30.000 en Otero de Herreros, y motor seminuevo de aceite pesado de 14 caballos. Se compra motor eléctrico de unos 12 caballos. Informes, Agustín Sanz, Fuentesplayo.

Se admiten huéspedes, precios económicos. Se alquila habitaciones con derecho a cocina. Calle Pozuelo, número 2.

Vendo máquina giratoria para zapatero, inmejorables condiciones. María Aparicio, en Marugán.

Mostrador de madera usado compraría José Zorrilla, 30. Matesanz.

Vendo o cambio vaca suiza recién parida, abundante producción por otra de labor. Celedonio Gómez, en Cantimpalos.

Se vende aparato sierra mesa semi-nuevo, de 90, y motor Siemens. Informará: Carrero, San Millán, número 4. (Avila).

Vendo cuatro vacas de leche recién paridas o cambio por chotas terrenas de año. Francisco Herranz (molinero). Cantimpalos.

Se vende carro de machos seminuevo. Tratar Pablo Asenjo. Torrecilla del Pinar.

Vendo pareja de vacas de labor o cambio por un macho. Tratar, Marcelino González, en Carbonero el Mayor.

PETROLIVEN para engrase de maquinaria delicadas. Tubo 2 pesetas. Representante: U. Mariano García. Teléfono 301. Segovia.

Se alquila o vende el local donde estuvo instalada la «Posada del Peto». Razón Manuel Entero, 7.

Pareja de bueyes de labor, siete años, 28 arrobas, toda prueba y cerdos blancos de destete, vendo. Teófilo Sanz, en Villagonzalo de Coca.

Compro libros, revistas, periódicos, sellos usados y archivos de correspondencia inútil. Infanta Isabel, 11, Librería de Ocasión. (Compra y venta).

Radio-Reparación Taller de radio de plena garantía, por tener personal especializado. Plaza Franco, 23. Telef. 486.

Motores y transformadores nuevos. Existencia todas potencias. Elu-Maquinaria Eléctrica. Teléfono 23. Durango.

PENSION MADRID. Viajeros y establecimientos. Sitio céntrico próximo estación Metro, Tribunal. Cuarto de baño, calefacción, etcétera. San Mateo, número 6. Teléfono 26319. Madrid.

¡Avicultores! Dispongo de existencias de harina de pescado, hueso y conchilla de ostra molida y en grano. Almacenes Fidel Benavides. Miguel Iscar, número 2. Teléfono 2690. Valladolid.

Pérdida tarjeta suministro gasolina serie G Número 40.504. Se agradecerá y gratificaré devolución en «Agencia Castillas». Plaza Rubia, 9.

AL COMERCIANTE

le interesa el anuncio de sus productos y a la vez la economía. POR 2,50 PTAS. SOLAMENTE podrá usted publicar en EL ADELANTADO (Sección de breves) 20 PALABRAS y comprobará la eficacia del mismo.

Teatro Cervantes

Mañana sábado, 10

Se proyectará de reestreno la interesante película hablada en español

Visperas de combate

Por Anabella